
     VERBALE N° 5 DEL 7 SETTEMBRE 2021 

 

Il giorno 7 del mese di settembre 2021, alle ore 19,00, è stato convocato in 

modalità a distanza il Consiglio dell’Istituto Comprensivo “C. Barilli”di 

Montechiarugolo, per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Lettura e Approvazione verbale seduta precedente 

2. Variazione Programma annuale 2021 

3. Radiazione residui attivi e passivi 

4. Adattamento calendario a.s. 2021/22 

5. Richiesta utilizzo palestre 

6. Varie ed eventuali 

Presiede la Sig.ra Chiara Musetti, sono assenti giustificati la Sig.ra Rita Tirelli 

(componente genitori) e il Signor Giovanni La Russa (componente 

personale ATA). Funge da segretaria verbalizzante l’insegnante Milva 

Frigeri. Il Presidente, accertata la sussistenza del numero legale, dichiara 

aperta la seduta e dà inizio alla discussione dei vari punti all’ordine del 

giorno. 

1. L’insegnante Milva Frigeri dà lettura del verbale della seduta 

precedente. Il Dirigente aggiorna i Consiglieri, dopo il confronto con 

l’amministrazione comunale, riguardo all’orario di funzionamento di inizio 

anno dei tre ordini di scuola. Precisa che per la scuola secondaria di primo 

grado si erano previste due settimane con orario ridotto. La Dirigente 

specifica  che la richiesta era stata motivata dalle carenze di organico 

disponibile nella fase iniziale dell’anno, che, invece , quest’anno non si 

registrano perché  le nomine sono state anticipate e l’organico a 

disposizione è quasi completo e consente di operare in sicurezza. Per 

questo motivo  l’orario di funzionamento della scuola secondaria  sarà 

ridotto solo per una settimana per assicurare l’accoglienza degli alunni 

delle classi prime.  Dal 20 settembre la scuola sarà a regime e funzionerà 

dalle ore 07,50 alle ore 13,50. Per quanto riguarda la scuola primaria si 



confermano due settimane a orario ridotto per il tempo normale, in quanto 

l’organico non è ancora al completo, mentre il tempo pieno funzionerà, 

come già stabilito, soltanto per una settimana con orario solo  

antimeridiano. La scuola dell’infanzia riaprirà con la modalità “a bolle”, 

dalle ore 08,00 alle ore 13,00, per due settimane, per tutte le fasce d’ età. 

Inoltre la Dott.ssa Rusciano comunica che sono stati pubblicati sul sito 

dell’Istituto gli orari  di ingresso  degli alunni alla scuola. Per la classi prime 

si sono previsti ingressi differenziati rispetto alle altre classi per offrire agli 

alunni un momento dedicato. 

Il consiglio approva all’unanimità (Delibera n°1). 

2. Il Dirigente scolastico sottopone all’approvazione del Consiglio la 

proposta di variazione al Programma Annuale 2021. La Dott.ssa Rusciano 

illustra in modo esauriente i finanziamenti dallo Stato, i contributi da 

famiglie non vincolati e altri contributi da famiglie vincolati. Il totale della 

variazione è di Euro 52.689,33. Il Consiglio approva all’unanimità la 

variazione (Delibera n°2). Si allega prospetto illustrativo. 

3. Il Dirigente Scolastico illustra i residui attivi e passivi al 31 dicembre 2020 

per i quali si è resa necessaria la radiazione. E’ stata radiata la quota 

accantonata come residuo di Euro 1.352,00 per mancata consegna della 

merce (lavagna luminosa e proiettori). Vengono inoltre radiati Euro 

13.363,69 di residui attivi relativi a PON finanziati con Fondi sociali europei, 

in quanto sono crediti inesigibili. Infine sono stati radiati Euro 400,00 di 

residui attivi, in quanto crediti ormai ritenuti inesigibili dall’Istituto 

Comprensivo    di Corcagnano.  Il Consiglio approva le radiazioni   

all’unanimità (Delibera n° 3). 

4. La Dott.ssa Rusciano ricorda che nello scorso Consiglio non era stato 

possibile approvare il calendario scolastico dell’Istituto in quanto la regione 

Emilia-Romagna non aveva ancora emanato le indicazioni di propria 

competenza. L’unico adattamento che il Dirigente propone al Consiglio è la 

sospensione delle attività didattiche per il giorno venerdì 7 gennaio 2022, 

per motivi organizzativi ed economici. Il Presidente si esprime a favore e 

condivide le motivazioni della chiusura. La Sig.ra Musetti chiede se il giorno 



verrà poi recuperato con le vacanze pasquali, la Dott.ssa Rusciano informa 

che il recupero non si rende necessario, in quanto i giorni di funzionamento 

sono sufficienti, ma si rimette alla decisione del Consiglio. I Consiglieri 

approvano all’unanimità la chiusura senza recupero (Delibera n°4). 

 

5. Il Dirigente comunica che solitamente ogni anno l’Amministrazione 

comunale mette a disposizione delle Società sportive del territorio le 

palestre di Monticelli, Basilicanova e Basilicagoiano, affinché possano 

svolgere attività di tipo sportivo. Al Consiglio è richiesto il nulla osta per la 

compatibilità rispetto agli orari scolastici.  Per il plesso di Monticelli si porta 

a conoscenza del CdI. La richiesta  della Società sportiva A.S.D. Punto Blu, 

della disponibilità di due stanze nell’edificio dell’ex scuola dell’infanzia per 

svolgervi, al di fuori dell’orario scolastico, attività sportive. L’associazione 

si è resa disponibile a versare, come negli altri anni precedenti, un 

contributo mensile. Il Presidente si informa relativamente alla collocazione 

delle aule e alla loro sanificazione. La Dott.ssa Rusciano informa che le aule 

sono al primo piano, in quanto quelle al piano terra sono utilizzate (tutte 

eccetto una), dagli alunni del  pre-scuola al mattino e dagli alunni del tempo 

integrato al pomeriggio. Inoltre la sanificazione è a carico del Punto Blu e 

non c’è commistione di interventi. L’insegnante Brianti fa presente che gli 

alunni certificati 104 che necessitano delle aule sono diversi e le insegnanti 

di sostegno, nell’Interclasse del 6 settembre 2021, hanno richiesto l’utilizzo 

di quattro o cinque aule. Inoltre è necessaria un’aula anche per l’attività di 

didattica alternativa alla religione. Il Signor Ziveri esprime dubbi sulla 

sicurezza della sanificazione e sottolinea la necessità di dare  priorità agli 

alunni nella gestione degli spazi.  La Signora Leone concorda con la 

necessità di rispondere innanzitutto alle esigenze degli alunni, infatti 

l’aspetto economico non è determinante. Il Dirigente conferma la necessità 

di mettere a disposizione degli alunni gli spazi aggiuntivi per le attività che 

si svolgono nel plesso dove tutte le aule sono occupate. Dopo un ampio 

dibattito il Consiglio delibera all’unanimità la non disponibilità a dare le due 

aule richieste alla Società sportiva A.S.D. Punto Blu (Delibera n°5).   



6. a – La Signora Carpanese informa il Consiglio che la comunicazione 

pubblicata sul sito dell’Istituto che prescrive l’uso esclusivo per gli alunni 

della mascherina chirurgica, ha suscitato la perplessità di molti genitori che 

preferirebbero continuare ad utilizzare, per una maggiore sicurezza, le 

mascherine FFP2. Il Dirigente scolastico precisa che le mascherine 

chirurgiche sono considerate un livello adeguato di protezione al di sotto 

del quali non è consentito scendere; non sono quindi assolutamente 

ammesse le mascherine “di comunità”. Diversamente, le famiglie che lo 

desiderano, potranno far indossare ai propri figli, mascherine FFP2. La 

Dott.ssa Rusciano, per dissipare ogni dubbio, assicura che pubblicherà sul 

sito dell’Istituto una precisazione dettagliata al riguardo. 

b -   La Signora Di Pasquale condivide con il Consiglio una riflessione relativa 

agli intervalli della scuola secondaria di primo grado: ogni classe effettua la 

ricreazione all’aperto solo due volte alla settimana, sarebbe utile fare 

uscire tutte le classi almeno per uno dei due intervalli. Il Dirigente 

scolastico comprende le necessità degli alunni e si impegnerà per 

soddisfare tale richiesta, ma informa che vi sono difficoltà oggettive come 

la presenza di impalcature ancora montate per il prolungarsi dei lavori di 

ristrutturazione dell’edificio scolastico. 

c – L’insegnante Bolondi chiede un aggiornamento riguardo alla richiesta 

presentata al Consiglio d’Istituto nella seduta del 28 giugno 2021, relativa 

alla riqualificazione dei bagni della scuola primaria di Basilicanova. Il 

Presidente informa che la richiesta è stata presentata all’Amministrazione 

comunale, ma non ci sono fondi disponibili. La Dott.ssa Rusciano si rende 

disponibile, per risolvere l’annoso problema, a valutare, con il Direttore 

SGA, la possibilità di eseguire i lavori con le risorse dell’Istituto, 

naturalmente questa è soltanto un’ipotesi.  

La Signora Musetti informa il Consiglio che prima dell’inizio dell’anno 

scolastico invierà un messaggio sulla chat dei rappresentanti per ricordare 

gli ingressi riservati ad ogni classe.  

Il Presidente esaurita la discussione dei vari punti all’ordine del giorno 

dichiara chiusa la seduta alle ore 20,10. 



Basilicagoiano, 7 settembre 2021 

Il Presidente       La Segretaria 

Chiara Musetti        Milva Frigeri 


